

GUÉTHARY

Beti Ari collecte 2 m³ de jouets au profit des Restos du cœur

En cette période où se préparent les fêtes de fin d'année, les bénévoles de l'association Beti Ari se sont mobilisés pour égayer le Noël des enfants défavorisés. En novembre dernier, l'association a lancé une opération de solidarité inédite, avec pour objectif de collecter des jouets pour leur permettre d'avoir des cadeaux au pied du sapin.

Cet élan de générosité est destiné aux Restos du cœur des communes de Saint-Jean-de-Luz et d'Anglet. Grâce à l'implication des membres de Beti Ari, cette première collecte a été un véritable succès. La semaine dernière, les volontaires de l'association, fondée en 1995 par Coluche, se sont rendus à

Guéthary pour récupérer plus de deux mètres cubes de dons, comprenant des jouets anciens et récents, des peluches, des jeux de société et de nombreux objets destinés à être offerts aux enfants.

En mairie et au fronton

Françoise Etchave, présidente de Beti Ari, a exprimé sa grande satisfaction devant cette première belle initiative de solidarité qui s'est tenue en mairie et sur le fronton pendant quinze jours. Elle pense déjà à la prochaine.

Pour faire un don ou apporter son aide, on peut contacter le centre luzien des Restos du cœur au 05 59 26 99 97.

Thomas Veisher



La collecte va être acheminée au local des Restos, à Saint-Jean-de-Luz. T.V.

URRUGNE

Le périmètre d'études de ZAC a été resserré

Accompagné de sa première adjointe, le maire Philippe Aramendi a fait le point sur le projet de revitalisation du bourg



Resserrement du périmètre d'études préalable à la décision de création de ZAC - Décembre 2023.

Le périmètre d'études de ZAC a été resserré. MAIRIE D'URRUGNE

Nina Chouraqui
saintjeandeluz@sudouest.fr

« Depuis plus d'un an, plusieurs rendez-vous ont été organisés avec les habitants, professionnels, associations, experts en urbanisme et paysages pour imaginer ensemble le bourg de demain », expliquait Philippe Aramendi, le maire d'Urrugne, à la presse, hier.

Sa première adjointe, Marie-Christine Daguette Elizondo, était aussi présente pour faire un point, une semaine avant la réunion publique (lire ci-contre). « Ces acteurs ont participé à des questionnaires en ligne, ateliers de concertation citoyenne, études techniques et expérimentations », a-t-elle précisé.

Secteurs à enjeux

Plusieurs « secteurs à enjeux », d'après les mots de l'édile, ont été identifiés au niveau du centre bourg. « Il faut produire du logement, des commerces, des services, sans oublier les crèches et installations pour personnes âgées, mais aussi installer des équipements publics qui peuvent nous faire défaut aujourd'hui dans cette commune », développe-t-il, faisant référence à un équipement qui regrouperait le cinéma et une médiathèque.

ARBONNE

Des œuvres de lumière jusqu'à dimanche à la Benoîtterie

Pour sa dernière exposition de l'année, à voir jusqu'au 17 décembre, Topaketak réunit à la Benoîtterie des œuvres de 17 artistes, hommes et femmes, toutes liées par l'inspiration de la lumière. Les visiteurs peuvent notamment admirer des ménines faites en grès et en faïence de l'artiste Mireille Fonty.

Leurs formes et leurs traits sont d'une grande délicatesse. On les croirait sorties d'un livre de contes, du temps du peintre Velasquez.

Chrysalide

L'une porte avec fierté une couronne de lumière, qui lui donne l'allure d'une princesse, dans sa robe aux couleurs d'un ciel d'hiver. Une autre entoure ses bras et son buste d'une étoile lumineuse, pour mettre



Philippe Aramendi et Marie-Christine Daguette Elizondo. N.C.

RÉUNION PUBLIQUE

Une réunion publique est organisée jeudi 21 décembre, à 18 h 30, salle Posta, pour évoquer les premières pistes d'actions concernant la revitalisation du bourg. Issues des temps d'échanges et analyses entre acteurs, elles concerneront les

espaces et équipements publics, la mobilité, le logement, la dynamique commerciale et associative, entre autres. L'agence Deux Degrés, cabinet en charge de l'étude de revitalisation du cœur de bourg, sera aux manettes de la présentation.

profité pour mentionner l'espace de parcelles appelé « les délaissées de l'autoroute », situé entre l'autoroute et la D 810. « C'est sur cette zone-là que l'on intègre désormais l'étude pour un éventuel pump track », a-t-il annoncé, alors qu'un collectif de riverains de Socoa s'était mobilisé contre son projet d'installation dans leur quartier.



L'artiste Mireille Fonty et ses jolies « meninas », à la Benoîtterie d'Arbonne. H.J.

en valeur le travail de l'artiste, sur sa robe verte aux reflets caramel, entre émail et terre. Et la petite dernière de la fratrie sort de sa chrysalide pour mieux se révéler à la lumière.

« L'univers de la Benoîtterie m'a beaucoup inspirée », indique Mireille Fonty.
Hélène Journet

Renseignements sur topaketak.fr

Montxo
RESTAURANT - ASADOR

ASADOR MONTXO

RESTAURANT

Tradition ★ Histoire ★ Gastronomie



Spécialiste grillades,
viandes, poissons, côtes de bœuf
Plus de 100 vins sur la carte

SUR RÉSERVATION
00 34 848 85 00 21
Village URDAX

à 2 km de DANTXARIA